

mettre à la hauteur de l'élite du fleuret français. Et c'était sans compter sur la blessure de leur leader, Alexandre Camio qui, lâchement attaqué par une marche d'escalier, s'est fait une entorse à la cheville samedi dernier, une heure avant de prendre le train pour Grenoble. Les tireurs du Val d'Orge Escrime sont donc partis à trois (Geoffrey Barnier, Antoine Bourbon et Névil Gagnepain), sans remplaçant.

Sans surprise, ils se sont inclinés dès les quarts de finale dimanche, après un match très accroché contre Melun Val de Seine (5^e) (38-45). Après avoir mené la première partie de la rencontre (20-14), les Valdorgiens ont craqué physiquement, faute de rotation dans l'équipe, et ont laissé filer les Seine-et-

l'absence de notre meilleur élément, ils ont fini le week-end sur les rotules ! Même si l'on ne gagne pas de match au final, ils ont réussi à être compétitifs et ont été irréprochables au niveau de l'état d'esprit et de l'engagement, se félicite l'entraîneur valdorgien Yann Sibille. Malgré nos faibles moyens, nous avons joué le jeu. Sans préparation en début d'année et sans notre meilleur tireur, le club s'est distingué au plus haut niveau national. On espère pouvoir encore élever le niveau fin mai à Nantes lors des championnats de France.

Le Val d'Orge, qui grapple encore une place au classement national (8^e), devra battre Nice, une équipe abordable, pour assurer son maintien. **I.N.G.**

no, président du Motoclub de Saint-Chéron. Si tout le monde a en tête l'image du motocross, il est moins habituel de voir ces monstres à quatre roues s'élever à plusieurs mètres de haut sur des terrains de cross. Le président essonnien est très enthousiaste à l'idée d'organiser les championnats de France espoirs et élite de la discipline ce week-end sur le circuit de la Petite Beauce, et ce pour la 61^e année consécutive, soit depuis la création du club.

Le club s'est déjà vu confier la gestion de plusieurs championnats de France de motocross (espoirs, vétérans...) voire même de side-car l'an dernier. Cette année, c'est le quad qui sera à l'honneur. « Au départ, on devait accueillir le championnat de France de motocross féminin, mais le cham-

per du quad », s'explique Gilles Prono.

Un budget entre 50 et 60 000 euros

En dehors du quad, on retrouvera du vrai motocross avec les traditionnels Trophées de Saint-Chéron et Trophée Yamaha Essonne Moto, dont les meilleurs pilotes se retrouveront le dimanche lors d'une super finale. Plus de 250 pilotes venant des quatre coins de la France sont attendus ce week-end. Autant dire que l'organisation d'un tel rassemblement est un travail titanesque pour le petit club essonnien comptant 80 licenciés (motocross, trial, vitesse, enduro). « C'est un projet qu'on amorce dès le début de la saison, explique Gilles Prono, le président du club. Ça fait trois

ans qu'on propose de nous occuper du quad », s'explique Gilles Prono. C'est une grosse organisation qui représente un budget entre 50 et 60 000 euros ! Heureusement, on a pas mal de partenaires et on reçoit des aides du Conseil départemental. » L'affluence des spectateurs est primordiale pour rentabiliser l'organisation de l'épreuve. « La réussite de l'événement dépend également de la météo. L'an passé, il a plu dans la nuit de samedi à dimanche. On a tout de même rassemblé 3 500 personnes sur les deux jours mais on n'est pas rentrés dans notre budget. S'il pleut dans la journée de samedi ou de dimanche, on a peur que beaucoup de spectateurs se découragent. Mais si le bilan de cet événement n'est pas toujours positif sur le plan financier, il l'est sur le plan sportif pour notre club », relativise Gilles Prono. Reste à espérer que le soleil

Open MX1-MX2. 16h45-17h55 : 2^e manches Open MX1-MX2.

• **Dimanche. 8h30-9h40** : entraînements. 9h55-11h20 : essais chronométrés. 11h30-11h45 : 1^{re} manche quad espoirs. 13h-14h15 : 1^{re} manches motos + quad élite. 14h30-16h10 : 2^e manches motos + quads. 16h45-17h : 3^e manche quad espoirs. 17h10-17h30 : super finale motos. 17h35-18h : 3^e manche quad Elite.2.

• **Tarifs** : 8€ (samedi), 15€ (dimanche), 12€ (licenciés, étudiants, scolaires, groupes), gratuit (-12 ans).

soit au rendez-vous ce week-end à Saint-Chéron où Jordi Tixier, membre du club depuis l'âge de 6 ans et champion du monde MX2 en 2015, est attendu dimanche. Souffrant de la jambe lors de la dernière épreuve MXI en Argentine, il a dû déclarer forfait pour l'étape prévue au Mexique ce week-end.

I Névil Gagnepain

Sport express

Boxe

Le **Boxing Club de Vigneux** organise la 11^e édition du Challenge Grégory-Daubias samedi 1^{er} avril à partir de 20h au centre culturel Georges-Brassens. Au programme, dix combats amateurs "olympiques" dont quatre féminins (avec la participation de la championne de France Delphine Mancini) et deux combats pros. Entrée : 5 euros.

Judo

Nicolas Chillard (-81 kg, JC Chilly-Mazarin/Morangis) a pris la 3^e place de l'European Cup d'Athènes (Grèce) dimanche. Son camarade de club, **Palhi Mena (+100 kg)** repart lui avec le bronze.

Lutte

Koumba Larroque (-69 kg, Sainte-Genève Sports) disputera les championnats d'Europe U23 à partir de jeudi à Szombathely (Hongrie). Déjà titré en cadets et en juniors sur le continent, l'Essonnienne est la grande favorite de la compétition.

TENNIS

Rencontre amicale entre Geoffrey Blancaneaux et Max Westphal

Deux champions à la Ligue de l'Essonne

Vainqueur de Roland Garros juniors l'an dernier, **Geoffrey Blancaneaux (18 ans)** a profité d'une pause dans son calendrier pour rendre une petite visite à la Ligue de l'Essonne, mercredi 22 mars. Un lieu qu'il connaît bien pour s'y être entraîné entre 2008 et 2011 avec Romain Bazire. Le 44^e joueur français a ainsi pu rencontrer **Max Westphal**, récent finaliste du TIM-Essonne. A 14 ans, le sociétaire du TC

Chevy II suit les traces de son aîné, plusieurs fois champion de l'Essonne, champion de France 12 ans et champion d'Europe par équipes 12 ans. Le Gifflois a déjà remporté les championnats de l'Essonne en 12 ans et 13 ans ainsi que le championnat de France de double en 13 ans (avec le Buressois Sylvain Reydellet). Depuis le début de l'année 2017, **Max Westphal** enchaîne les bons résultats avec un titre

dans un tournoi Tennis europe Grade 1 en Russie, une demi-finale à Stockholm (Grade 1) et une finale au TIM, une première pour un Essonnien. Septième joueur européen chez les moins de 14 ans, **Max Westphal** devrait encore faire parler de lui dans les prochains mois.

I.A.F.



Geoffrey Blancaneaux (à gauche) et Max Westphal. ©DR

Sport express

CYCLISME

Tony Galopin (Lotto-Soudal) s'est classé 11^e de la classique A Travers la Flandre, le 22 mars dernier, remportée par le prometteur **Yves Lampaert (Quick Step Floors)**.

Le **Montlhérien Yoann Offredo (Wanty Groupe Gobert)** a pris la 30^e place de la classique Gand-Wevelgem, dimanche dernier.

Kenny Elissonde (Team Sky) termine en 16^e position de la Semaine Coppi et Bartali (Italie).

Cyprien Goussot (EC Montgeron-Vigneux) a remporté la course minimes de Rungis (Val-de-Marne) dimanche dernier devant **Dylan Durand (CC Igny-Palaiseau 91)**. **Mathéo Cordeiro (CCIP 91)** se classe deuxième chez les cadets.

Sébastien Weyer (CC Igny-Palaiseau 91) a remporté la course D1 de Puisetlet (Seine-et-Marne), dimanche dernier.